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にほんごコミュニケーション
よこはまつながる

発
はっこう

行：よこはま日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

支
し

援
えん

センター（運
うん

営
えい

：　　公
こう

益
えき

財
ざい

団
だん

法
ほう

人
じん

横
よこ

浜
はま

市
し

国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

協
きょう

会
かい

）

〒 220-0012 横
よこ

浜
はま

市
し

西
にし

区
く

みなとみらい 1-1-1 パシフィコ横
よこ

浜
はま

 横
よこ

浜
はま

国
こく

際
さい

協
きょう

力
りょく

センター５F YOKE 内
ない

電
でん

話
わ

　045-222-1173　FAX　045-222-1187　MAIL　c-nihongo@yoke.or.jp

＜やさしい日
に

本
ほん

語
ご

版
ばん

＞

地
ち

域
いき

の 「日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

」 って、どんなところ？

TOPIC

生
せい

活
かつ

お役
や く

立
だ

ちコラム ：

　病
びょう

院
いん

に行
い

きたいとき、 どうする？

日
に

本
ほん

語
ご

を勉
べん

強
きょう

する 「どこで？」 「どうやって？」 ：

　NEWS WEB EASY

  つながるひろがる にほんごでのくらし

日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

の紹
しょう

介
かい

ー YOKE の場
ば

合
あい



横
よこはま

浜で暮
く

らしている外
がいこくじん

国人から、１１の言
こと

葉
ば

で相
そうだん

談を受
う

けます。

相
そうだん

談は０円
えん

です。区
く

役
やく

所
しょ

などと電
でん

話
わ

をつないで、相
そうだん

談もできます。

こまったときは

横
よこ

浜
はま

市
し

多
た

文
ぶん

化
か

共
きょう

生
せい

総
そう

合
ご う

相
そう

談
だん

センター

045-222-1209

t-info@yoke.or.jp

生
せい

活
かつ

お役
やく

立
だ

ちコラム

病
びょう

院
いん

に行
い

きたい…

でも日
に

本
ほん

語
ご

が分
わ

からない…

それなら、コレ！

月
げつ

曜
よう

日
び

～金
きん

曜
よう

日
び

10:00 ～ 17:00（受
うけ

付
つけ

は 16:30 まで）

第
だい

2・第
だい

4 土
ど

曜
よう

日
び

10:00 ～ 13:00（受
うけ

付
つけ

は 12:30 まで）

TOPIC 地
ち

域
いき

の「日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

」って、どんなところ？ -YOKE の場
ば

合
あい

あなたの言
こと

葉
ば

で病
びょう

気
き

のことを伝
つた

える、「多
た

言
げん

語
ご

医
い

療
りょう

問
もん

診
しん

票
ひょう

」

Useful for conveying how you feel in your own language
in case of sickness.

１８言
げん

語
ご

（日
に

本
ほん

語
ご

併
へい

記
き

）

の問
もん

診
しん

票
ひょう

がダウンロード

できます。

サイトにアクセス
あなたのことばを

選
え ら

ぶ

問
もん

診
しん

票
ひょう

を印
いん

刷
さ つ

、

記
き

入
にゅう

する

病
びょう

院
いん

に行
い

って

受
う け

付
つけ

に出
だ

す
Step1 Step2 Step3 Step4

科
か

目
も く

もしくは

症
しょう

状
じょう

を選
え ら

ぶ
Step5

中文
tagalog
English
español…

日
に

本
ほん

語
ご

を楽
たの

しく勉
べん

強
きょう

したい！

生
せい

活
かつ

に必
ひつ

要
よう

な日
に

本
ほん

語
ご

が知
し

りたい！

日
に

本
ほん

語
ご

でたくさん話
はな

したい！

日
に

本
ほん

語
ご

を勉
べん

強
きょう

している人
ひと

と友
とも

達
だち

になりたい！

横
よこ

浜
はま

で生
せい

活
かつ

をしている皆
みな

さんの、毎
まい

日
にち

使
つか

える日
に

本
ほん

語
ご

を勉
べん

強
きょう

するところです。

グループで、１対
たい

１で… あなたの好
す

きなスタイルで、日
に

本
ほん

語
ご

を楽
たの

しく勉
べん

強
きょう

しましょう！

トピックはレストラン。お店
みせ

に入
はい

るとこ

ろから、お会
かい

計
けい

までを練
れん

習
しゅう

しました。最
さい

後
ご

にピザの注
ちゅう

文
もん

の練
れん

習
しゅう

をしました！

サインを交
こう

換
かん

したり、グループに分
わ

かれ

て、好
す

きな食
た

べ物
もの

や日
に

本
ほん

での旅
りょ

行
こう

の話
はなし

をし

たり、日
に

本
ほん

語
ご

を使
つか

って知
し

り合
あ

います。

コロナの対
たい

策
さく

もしっかり！ステイホーム

の時
とき

に何
なに

をしたか話
はな

したりしました。皆
みな

さん楽
たの

しそうな笑
え

顔
がお

です！

生
せい

活
かつ

に密
みっ

着
ちゃく

した

日
に

本
ほん

語
ご

が分
わ

かる

生
せい

活
かつ

で困
こま

ったこと

をすぐに聞
き

ける

楽
たの

しみながら日
に

本
ほん

語
ご

の勉
べん

強
きょう

ができる
人
ひと

とつながること

ができて嬉
うれ

しい！

使
つか

い方
かた

は、とってもかんたん！

地
ち

域
いき

の「日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

」

イイところ 教
おし

えてください♬

学
がく

習
しゅう

者
しゃ

のみなさんに聞
き

きました。

あなたの近
ちか

くの日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

は、ここから探
さが

すことがで

きます。

http://www.yoke.or.jp/jdatabase/search.html

コミュニケーション

スキルが UP ！

◎

出典：NPO 法人国際交流ハーティ港南台
      公益財団法人かながわ国際交流財団



インターネットの環
かんきょう

境があれば、家
いえ

でも日
に

本
ほん

語
ご

の勉
べんきょう

強ができます。

全
すべ

て無
む

料
りょう

の日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

サイトです。

たくさんある教
きょう

室
しつ

の中
なか

から、

オンラインでも日
に

本
ほん

語
ご

が勉
べん

強
きょう

できる教
きょう

室
しつ

を紹
しょうかい

介します。

日
に

本
ほん

語
ご

を勉
べんきょう

強する…「どこで？」「どうやって？」

Vol. ２日
に

本
ほん

語
ご

の勉
べんきょう

強、お役
やく

立
だ

ち情
じょうほう

報

オンラインで日
に

本
ほん

語
ご

が勉
べんきょう

強できるサイト

NEWS WEB EASY
やさしい日

に

本
ほん

語
ご

で書
か

いた
NHK ニュース

https://www3.nhk.or.jp/news/easy/

日
に

本
ほん

に住
す

んでいる外
がい

国
こく

人
じん

のみなさんや、    

 小
しょう

学
がく

生
せい

・中
ちゅう

学
がく

生
せい

のみなさんが、やさ

しい日
に

本
ほん

語
ご

でニュースを読
よ

むことがで

きるウェブサイトです。漢
かん

字
じ

には、ひ

らがなで読
よ

み方
かた

が、ついています。難
むずか

しいことばに

は、辞
じ

書
しょ

の説
せつ

明
めい

がついています。ニュースは、音
おと

で

聞
き

くこともできます。日
に

本
ほん

語
ご

を勉
べん

強
きょう

しながら、新
あたら

し

い情
じょう

報
ほう

を知
し

ることができます。ニュースの他
ほか

にも、

災
さい

害
がい

などについて知
し

ることもできます。

つながるひろがる
にほんごでのくらし

日
に

本
ほん

で生
せい

活
かつ

する外
がい

国
こ く

人
じん

のための日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

サイト

https://tsunagarujp.bunka.go.jp/

日
に

本
ほん

の生
せい

活
かつ

で使
つか

う日
に

本
ほん

語
ご

を、動
どう

画
が

を見
み

ながら、勉
べん

強
きょう

することができます。動
どう

画
が

は「あいさつ」「買
か

い物
もの

」「役
やく

所
しょ

の利
り

用
よう

」など、いろいろな場
ば

面
めん

があります。

レベルは３つありますので、自
じ

分
ぶん

に合
あ

った勉
べん

強
きょう

がで

きます。好
す

きな場
ば

面
めん

を選
えら

んで、たのしく勉
べん

強
きょう

しましょ

う。ことばは、日
に

本
ほん

語
ご

、英
えい

語
ご

、中
ちゅう

国
ごく

語
ご

、ポルトガル

語
ご

、スぺイン語
ご

、ベトナム語
ご

の６つのページがあり

ます。

出典 文化庁国語課
Source Japanese Language Division, Agency for Cultural Affairs

出典 NHK
Source NHK (Japan Broadcasting Corporation)

にほんご教
きょう

室
しつ

　ひろば

カトリック二
ふた

俣
また

川
がわ

教
きょう

会
かい

相
そう

鉄
てつ

線
せん

二
ふた

俣
また

川
がわ

駅
えき

　徒
と ほ

歩５分
ふん

antonio_h_miura@cam.hi-ho.ne.jp

http://futamatagawa-cc.com/

JLPT　N1・N2 レベルで、LINE を使
つか

ってオンラインレッスンができる方
かた

を募
ぼ

集
しゅう

します。3 人
にん

～ 8 人
にん

のグループレッスンのみ。

現
げん

在
ざい

、初
しょ

級
きゅう

レッスン・対
たい

面
めん

レッスンはお休
やす

み中
ちゅう

です。

申
もうしこ

込み：①自
じ

己
こ

紹
しょう

介
かい

（できるだけ詳
くわ

しく）と②取
しゅ

得
とく

している JLPT が何
なん

級
きゅう

かについて、

メールで教
おし

えてください。レッスンできるか返
へん

事
じ

します。

※レッスン日
び

：日
にち

曜
よう

日
び

 15:00-17:00

ユッカの会
かい

http://yukkanokai2014.web.fc2.com/

横
よこ

浜
はま

・戸
と

塚
つか

・東
ひがし

戸
と

塚
つか

・

本
ほん

郷
ごう

台
だい

に教
きょう

室
しつ

があります

yukkanokai@yahoo.co.jp

１対
たい

１で、日
に

本
ほん

語
ご

や学
がっ

校
こう

の教
きょう

科
か

を勉
べん

強
きょう

します。勉
べん

強
きょう

する日
にち

時
じ

は相
そう

談
だん

し

て決
き

めます。日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

のほか、パソコン教
きょう

室
しつ

や交
こう

流
りゅう

活
かつ

動
どう

もあります。

くわしいことは、ホームページの「活
かつ

動
どう

内
ない

容
よう

」を見
み

てください。

申
もうしこ

込み：週
しゅう

1 回
かい

、1.5 ～ 2 時
じ

間
かん

。対
たい

面
めん

でも勉
べん

強
きょう

できます。希
き

望
ぼう

の場
ば

所
しょ

、時
じ

間
かん

などをメー

ルで教
おし

えてください。申
もう

し込
こ

みの後
あと

、いっしょに勉
べん

強
きょう

するボランティアをさがします。

横
よこ

浜
はま

市
し

にある、日
に

本
ほん

語
ご

が勉
べん

強
きょう

できる教
きょう

室
しつ

よこはま日
に

本
ほん

語
ご

ほっとタイム
NIHONGOではなそう！ ・なかなか日

に

本
ほん

語
ご

を話
はな

す機
き

会
かい

がない。

・勉
べん

強
きょう

したことばを使
つか

ってみたい。

・仲
なか

間
ま

をつくりたい。　など

日
に

本
ほん

語
ご

で楽
たの

しくおしゃべりする集
あつ

まりです。

毎
まい

月
つき

　第
だい

３木
もく

曜
よう

日
び

　10:30 ～ 11:30

2020 年
ねん

11 月
がつ

19 日
にち

・12 月
がつ

17 日
にち

2021 年
ねん

  1 月
がつ

21 日
にち

・ 2 月
がつ

18 日
にち

旭
あさひ

区
く

神
か

奈
な

川
がわ

区
く

 ほか

オンラインでいっしょに楽
たの

しくおしゃべりしましょう！

*QR コードから申
もう

し込
こ

んでください。

� �in Z
oom

https://yokohama-nihongo.com/ynsc/20201102

主
しゅ

催
さい

：YOKE


